

## Sin pagar las dos únicas obras de Fabra - El Mundo - 20/09/2015

# Sin pagar las dos únicas obras de Fabra

El grueso de la deuda del Consell atañen a Gaetà Huguet y Hacienda, las grandes promesas del PP

**C. P. CASTELLÓN**

En julio de 2014, la Generalitat Valenciana transfirió al Ayuntamiento de Castellón dos millones de euros, reduciendo así parte de la deuda que tenía el Consell de la ciudad, pero hoy por hoy, las cuentas aún no se han zanjado, procediendo el grueso del dinero pendiente de abonar a las dos grandes y úni-

cas obras que diseñó el Partido Popular para ejecutar en la capital de La Plana en la legislatura 2011-2015: la ampliación y reforma de las pistas del Gaetà Huguet y la reutilización de la antigua sede de la delegación de Hacienda y Agencia Tributaria, en la plaza Huerto de Sogueros.

Las obras del Gaetà Huguet se adjudicaron inicialmente por un

importe de 7,1 millones, aunque se acabó encareciendo el proyecto. Por su parte, la previsión de la reforma del edificio de Hort dels Corders para uso cultural compartido por Ayuntamiento y UJI asciende a 3,5 millones de euros.

Las pistas ya funcionan. Incluso a principios del agosto acogieron el Campeonato de España Absoluto de Atletismo, pero la re-

modelación de la vieja Hacienda prosigue a fin de estar concluida en el primer trimestre de 2016.

Los presupuestos autonómicos de 2015 contemplaron 2,4 millones de euros y s 2,9 millones para proseguir con la remodelación del antiguo edificio de Hacienda y el Gaetà Huguet respectivamente. El resto, deberá ser abonado por Puig.